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La vicerrectora de Docencia, 
Carmen Fernández Juncal, de-
fiende la desaparición de las 
Pruebas de Acceso a la Univer-
sidad para los estudiantes ex-
tranjeros porque favorecerá la 
internacionalización del siste-
ma universitario. “Habíamos 
observado que la forma de ad-
misión actual era disuasoria 
para los alumnos extranjeros 
que querían venir a estudiar 
aquí”, explica Fernández Jun-
cal y añade que esos estudian-
tes se veían obligados a pasar 
un doble filtro, el de su país y 
el del sistema universitario es-
pañol. Además, la vicerrecto-
ra de Docencia habla de “dis-
criminación”, ya que la 
exigencia de la Prueba de Ac-
ceso no se producía en el caso 
de alumnos comunitarios o de 
países con los que el Gobierno 
español tiene firmados acuer-
dos supranacionales. “A partir 
de ahora trataremos a todos 
los alumnos extranjeros de la 
misma forma”, afirma Fer-
nández Juncal.

“Mismo trato 
a extranjeros”

El director general de Universi-
dades de la Consejería de Edu-
cación de Castilla y León, Ángel 
de los Ríos, considera que el ac-
ceso directo a la Universidad 
para los extranjeros no supon-
drá ningún problema puesto 
que reconoce que responde a 
una petición de algunas univer-
sidades. “Era algo que querían 
las universidades con una gran 
demanda de estudiantes ibero-
americanos”, señala De los Ríos 
y explica que ahora tienen que 
trabajar para concretar aspec-
tos relacionados, como las tasas 
que pagarán esos alumnos.

“Era una 
demanda”

Estudiantes realizando la Prueba de Acceso a la Universidad en Salamanca. | ARCHIVO

La vicerrectora Carmen 
Fernández Juncal y el director 
general Ángel de los Ríos.

Medicina apuesta por fijar una prueba 
común para todos los centros del país
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L AS universidades tienen 
por delante dos años en 
los que trabajar sobre el 

futuro sistema de admisión de 
los estudiantes una vez que la 
Prueba de Acceso a la Universi-
dad (PAU), más conocida como 
Selectividad, se extinga.  

Según los planes del minis-
tro de Educación, José Ignacio 
Wert, y de acuerdo al calendario 
de aplicación de la Lomce, la 
PAU llegará a su fin en el curso 
2016-2017 y a partir de ese mo-
mento las universidades ten-
drán libertad para fijar sus pro-
pios criterios de acceso aunque 
el ministro también ha señalado 
en alguna ocasión que no se tra-
ta de multiplicar las pruebas de 
admisión, sino de que este re-
quisito se suprima en la mayor 
parte de los casos y los estu-
diantes entren en el sistema 
universitario con la nota del Ba-
chillerato, un ciclo de estudios 
al que seguirá una prueba final 
de conocimientos que, sin em-
bargo, no será vinculante para 
entrar en el sistema universita-
rio español.  

Las universidades ya están 
barajando distintas posibilida-

des. En el caso de Castilla y León 
una de las posibilidades que hay 
sobre la mesa es crear una prue-
ba regional que se utilice para 
acceder a las titulaciones más 
demandadas, principalmente las  
del ámbito biosanitario. El obje-
tivo es que los alumnos no ten-
gan que hacer multitud de prue-
bas en cada centro o en cada 
universidad. “El distrito único 

no puede perderse porque puede 
generarse mucho caos”, advier-
te la vicerrectora de Docencia, 
Carmen Fernández Juncal.  

A través de la Red Universita-
ria de Asuntos Estudiantiles 
(RUNAE), los vicerrectores de 
Docencia esperan llegar a un 
acuerdo sobre cuál es el plantea-
miento de futuro para el acceso 
a la Universidad. “Tenemos que 

buscar fórmulas de cómo dise-
minar los estudiantes por los 
distintos títulos manteniendo el 
distrito único de forma que 
nuestras pruebas valgan aquí 
pero también en otras universi-
dades”, insiste Carmen Fernán-
dez Juncal. En cualquier caso, la 
vicerrectora de Docencia consi-
dera que hay tiempo para encon-
trar la mejor solución.
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En el caso de la titulación de Medi-
cina, el decano de Salamanca, Ja-
vier García Criado, lo tiene claro: 
Hay que establecer una prueba co-
mún para todas las titulaciones de 
Medicina de forma que el resulta-
do sea una lista única que, además, 
agilizaría la matriculación de los 
estudiantes, terminando con el 
“baile” de alumnos que se produce 
cada ve que una universidad abre 
un periodo de matriculación.  Has-
ta el día 10 de octubre, la Facultad 
de Medicina de Salamanca ha esta-

do matriculando estudiantes este 
año. 

El Ministerio de Educación es-
tá a favor de esta medida, incluso 
José Ignacio Wert se ha compro-
metido a trabajar con los decanos 
para desarrollar un nuevo sistema 
que permita integrar todas las so-
licitudes de ingreso en los grados 
de Medicina, lo que permitiría a 
las facultades gestionar las admi-
siones en un único listado o una 
“única ronda”, según las palabras 
utilizadas por el ministro al hablar 
de este tema hace más de un año. 

Ese planteamiento es que de-
fenderá el decano de Salamanca en 
la próxima Conferencia Nacional 
de Decanos de Medicina. García 
Criado asegura que cada vez exis-
te más consenso entre los respon-
sables de las facultades, por lo que 
todo indica que los más reticentes, 
los decanos de los centros de Cata-
luña, no se opondrán.  

Habrá que esperar a noviem-
bre para ver si se produce algún 
avance y Medicina da el primer pa-
so en el cambio del sistema de ac-
ceso.

La Prueba de Acceso se extingue
Antes de que desaparezca la Selectividad dentro de dos años, las universidades 

tienen que acordar un sistema para evitar que se multipliquen los exámenes 
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